
Verbale n.5 - Anno 2018/2019 

Il giorno 14 del mese di giugno 2019 alle ore 10.00 si è riunito nell'Aula Magna del 

Liceo Classico "G. D'Annunzio" il Collegio dei Docenti, presieduto dal Dirigente 

Scolastico dott.ssa Donatella D'Amico per discutere il seguente o.d.g.: 

1 - Lettura e approvazione Verbale precedente; 

2 – Verifica collegiale PTOF/RAV/PDM/F.S./Incarichi vari; 

3 – Comunicazioni del Dirigente; 

4 – Varie ed eventuali 

 
 

Risultano assenti i seguenti docenti: De Martino V., Di Francesco S., Firmani C., 

Follacchio S., Pieroni V., Renzetti E. e Strombino E.; funge da segretaria del Collegio 

la Prof.ssa Radico Maria Pia. 

Punto n°1: Lettura e approvazione Verbale precedente; 

Prima dell’approvazione del verbale precedente vengono lette e inserite come parte 

integrante del seguente verbale le integrazioni presentate dalle prof.sse Tassone, 

Salvia,Incletolli e Volpe S. La D.S. invita quindi a votare per l'approvazione del 

verbale. Risultano n.2 astenuti prof.sse Pizzica e Incletolli, contrari nessuno. 

 Il verbale viene approvato a maggioranza. 

Prende la parola il D.S., il quale, in relazione alla possibilità di concorrere al bando 

ministeriale sulla realizzazione di un percorso di potenziamento triennale per 

l'indirizzo biomedico, constatato il ritardo di arrivo del bando stesso, dopo la fine 

delle lezioni, la cui scadenza è prevista per il 22 giugno 2019, ne chiede l'inserimento 

all'o.d.g odierno. Viene invitata la prof.ssa Cavaliere per meglio informare il Collegio 

nello specifico. La docente illustra brevemente il contenuto del bando e, subito 

dopo, il D.S. invita il Collegio a votare l'inserimento del medesimo tra i punti 

all'o.d.g. Si apre un'ampia discussione che vede coinvolti parecchi docenti e, quindi, 

si procede alla votazione nel novero dei punti all'o.d.g. Il risultato è come di seguito 

riportato: non si raggiunge l'unanimità per 15 voti contrari e 8 astenuti. 



I docenti che hanno espresso parere contrario o si sono astenuti, motivano il loro 

dissenso a causa dell'assenza di conoscenza dei contenuti relativi al punto da 

inserire, al fine di una eventuale delibera; le prof.sse Antico, Leone, Salvia e Volpe S. 

argomentano sul loro voto contrario in relazione alle procedure adottate, in quanto, 

a loro parere, secondo la normativa vigente non è corretto inserire un nuovo punto 

all'o.d.g. del Collegio seduta stante. I medesimi argomenti sono condivisi anche da 

altri docenti. 

Il D.S.dichiara che infatti la votazione appena svolta ha l'obiettivo di verificare se 

e'possibile inserire un nuovo punto all'O.D.G. e dato che il risultato rileva che non si 

e'raggiunta l'unanimita'il punto non puo'essere trattato nella seduta odierna. 

  

Punto n°2: Verifica collegiale PTOF/RAV/PDM/F.S./Incarichi vari; 

Vengono invitati i Docenti Marcantonio Annalisa (Funzione Strumentale n. 1 PTOF), 

De Nicola Mariaolivia (Funzione Strumentale n. 2 Orientamento) e Cavaliere 

Antonella (Funzione Strumentale n. 3 Area del Benessere) ad esporre sintetiche 

relazioni su quanto svolto durante il corrente anno scolastico.  Tali relazioni, 

approvate all'unanimità, vengono allegate al presente verbale. 

Punto n. °3: Comunicazioni del Dirigente 

Il DS invita di seguito tutti i Docenti a produrre i propri interventi presentati durante 

il Collegio in forma scritta alla prof.ssa Radico, per una maggiore chiarezza nella 

trascrizione degli stessi. 

In seguito vengono proiettate delle slides  dei risultati degli scrutini svolti nel mese 

di giugno, da cui si evince un più alto livello in termini di successo formativo rispetto 

all'anno trascorso. 

Si procede quindi alla precisazione di diverse modalità di svolgimento dei colloqui 

del nuovo Esame di Stato, che sono messe a disposizione per la consultazione di 

tutti i docenti sul sito istituzionale della Scuola.  

 

Punto n.° 4: Varie ed eventuali.      



A proposito del questionario alunni presentato in via sperimentale all'interno della 

procedura di valutazione dei docenti ai fini del bonus premiale, i proff. Leone, Volpe 

S., Pilla, Trotta, esprimono perplessità riguardo le domande definiti dalla 

commissione apposita, chiedendone la revisione. Il D.S., pertanto, invita il Collegio a 

produrre in forma scritta eventuali proposte di miglioramento.  

La seduta è tolta alle ore 11:45, non essendoci ulteriori argomenti di discussione.                                         

 

 

 

 

 Il Segretario verbalizzante                                                          Il Dirigente Scolastico 

Prof.ssa  Maria Pia RADICO                                                       Dr.ssa Donatella  D'AMICO                                                                                                               
 

 


